Пример перевода для каталога продукции

Газопоршневые теплоэлектростанции

	Оригинал
	Перевод

	ГАЗОПОРШНЕВЫЕ ТЕПЛОЭЛЕКТРОСТАНЦИИ

Газопоршневые теплоэлектростанции (когенераторные установки) предназначены для комбинированного производства электрической энергии переменного тока частотой ХХ Гц и тепловой энергии в виде горячей воды или пара.

Устройство

В состав когенераторной установки входят: газопоршневый двигатель, работающий на различных горючих газах, в т. ч. попутном, а также сжиженном; электрогенератор; котел - утилизатор тепла отработавших (выхлопных) га¬зов; система теплообменников; система управления, системы распределения нагрузок станции и защиты по газу, а также система противопожарной защиты. В конструкции используется оборудование, изготовленное ведущими мировыми производителями.

Технические характеристики

Модель станции

Тип двигателя

Тип генератора


Кол-во агрегатов

Электрическая мощность, кВА

Тепловая мощность, МВт

Напряжение сети, В


Расход масла, г/кВт/ч


Габаритные размеры модуля, м (дхшхв)
Количество модулей
 

 Специалисты ПГ «ХХХХ» в зависимости от индивидуальных требований Заказчика изготовят газопоршневые теплоэлектро¬станции как в блочно-модульном исполнении, так и в стационар¬ном, с проектной привязкой к уже существующему зданию или объекту. Возможен вариант размещения станции в быстровозво-димых зданиях из легких металлоконструкций.

Станции по заявке могут оснащаться распределительными уст¬ройствами с номинальным напряжением нагрузки XXX/XXX В. Возможно индивидуальное проектирование установки. При не¬обходимости можно нарастить генерирующие мощности за счет установки дополнительных силовых модулей.


	GAS PISTON POWER PLANT

Gas piston power plants (cogeneration plants) are designed for combine electric-power generation AC, frequency of XX Hz and heat energy as a hot water or steam. 

Design

Cogeneration plant consists of gas piston engine operated on different fire gases including associated gas and liquefied gas; power generator set; waste (exhaust) gas heat recovery boiler; heat exchanger system; control system, station load distribution and gas protection system, and fire protection system. The equipment by leading world producers may be used in the construction.

Technical data:

Plant model


Engine type


Generator type


Boiler unit number


Electric power, kWA

Heating power, MW

Circuit voltage, V

Oil flow, g/kW/h

Module overall dimensions, m

(l x w x h)

Module number


IG “XXXX” specialists can produce gas piston power plants in a modular design as well as stationary plants with connection to the existing building or object to meet your requirements. It is possible to build the power plant into pre-fabricated buildings made of light-gage constructions

On request the plants may be equipped with distributing units with nominal output voltage of ХХХ/ХХХ V. Plant custom design is possible. Generating capacities can be increased by installation of additional power supply modules.




